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本报《淄中路不堪重负“伤筋断骨”》报道引起交通部门重视

淄川集中整治超限运输车

本报5月14日讯(记者 樊伟宏
通讯员 高荣长 王霆 ) 1 4

日，本报刊发了《淄中路不堪重负
“伤筋断骨”》一文，引起相关部门
关注。淄川区交通运输监察大队积
极行动，在全区范围内开展道路运
输安全集中整治行动，14日当天共
查扣11辆超限违法运输车辆，超限

均在90%以上。
14日上午9时10分左右，监察

队员在张博辅线收费站附近发现
一辆鲁CB**05四轴车辆，对其进
行了拦截检查。经检测，车货总重
本应为40吨，但实际车货总重73 . 32

吨，超限33 . 32吨，超限率83 . 2%。
“车辆超限超载导致道路运输

市场恶性竞争，严重扰乱了市场秩
序，也严重破坏道路通行秩序。”监
察大队工作人员介绍说，目前，淄川
区货运市场运力饱和，一些运输业

主为争取货源，千方百计压低运价，
为牟取暴利拼命超限超载。同时，一
些汽车制造厂和改装厂商及车主不
顾生命财产安全，擅自对车辆进行
改装改造，严重威胁行车安全。

据了解，在长期大力度的治理
下，车辆超载超限违法已明显呈下
降趋势，但仍有人在经济利益的驱
动下“顶风作案”，这次整治行动主
要目的是查处超限超载、无道路运
输经营许可、非法运输危化品等违
法运输行为的车辆。

此次淄川交通运输监察大队
共出动6个监察中队，分为东西两
片，把胶王路、泉王路、湖南路、洪峨
路作为这次治理的重点，采取了定
点检查与流动巡查相结合的方式，
对非法运输车辆进行了查处。14日
共查扣11辆超限违法运输车辆，通
过检测，超限平均在90%以上。

下一步，监察大队将根据辖区
运输市场的实际情况，不断加大路
面执法力度，并适时开展集中整治
行动。

近十年来，中国迅猛的
肥胖增长速度引起了国内外
普遍关注。在今年5月11日“世
界防治肥胖日”到来之际，一
项最新出炉的、反映国民真
实肥胖状况的报告在北京发
布，其中半数国民超越肥胖
警戒线，7成左右男性深陷肥
胖危机，再次警示“腰围上的
中国”应对严峻的肥胖危机
已经刻不容缓。

5月9日，汤臣倍健在北京
主办了“世界防治肥胖日国民
健康论坛”，该论坛也是其大
型公益项目健康快车营养中
国行2013年的重要一环。该论
坛发布了《汤臣倍健国民健康
报告·肥胖专题》。该报告是由
广东省营养学会、中山大学公

共卫生学院专家指导，经由汤
臣倍健营养与健康研究中心
基于最新国民实际健康检测
数据构建而成的。

专家认为，这份肥胖报
告最突出的贡献，在于呈现
了最新、最真实的国民肥胖
状况。中山大学公共卫生学
院营养学系主任、广东省营
养学会副秘书长朱惠莲在介
绍报告时称，以传统BMI(身
高体重比)为标准，国民超重
肥胖率为41 . 22%，但以体脂为
标准，肥胖率增至56 . 93%，而
以腰围为标准，肥胖率也高
达54 . 1 %。

据了解，本次报告是基
于汤臣倍健健康快车营养中
国行在2010年9月至2012年12

月间，在全国181个城市为国
民开展免费健康检测，从体
质指数、体脂率和腰围三项
指标中获得近10万人次的检
测数据，经专家统计分析构
建而成。

据本次调查发现，以传
统BMI体质指数来判断，受检
人群中超重、肥胖率分别为
31 . 4%和9 . 8%；该比例与2002

年全国调查数据比较超重、
肥胖率均显著增加，其中男
性超重、肥胖率更是分别增
加60 . 2%和77 . 7%，增速明显。

与会专家表示，中国人继
续遏制舌尖上的欲望，管住
嘴、迈开腿，并掀起一场腰围
上的革命，否则慢性病危机将
难以遏制，并为社会发展和国

民经济带来沉重负担。国家公
共营养改善项目办公室主任
于小冬表示，应对肥胖问题最
大的困难是对健康的无知。目
前我国国民的营养素养偏低，
营养盲多于文盲。因此健康意
识的树立和健康文化氛围的
形成，非常重要，就如同一把
打开健康之门的钥匙。

据悉，继本次推出的肥胖
专题报告后，汤臣倍健健康快
车营养中国行还计划依据从
2010开始近3年来，走遍全国数
百个城市、超30万人次的实际
检测数据，在年底推出更为深
入、全面的国民健康报告，以
推动国民从日常生活习惯及
饮食营养结构等源头开始，重
视和改善健康。

汤臣倍健首发国民肥胖专题报告：半数国民超肥胖警戒线

一楼住户违规建“玻璃房”
邻居担心安全难保证，物业多次协调未果
本报记者 樊伟宏

格财经资讯

富国债基

斩获国际大奖

本报讯 国内债券市
场的快速扩容与利率市场
化下的投资机会、以及债券
投资机构平台实力的提升，
令国内的债券基金可以问
鼎国际大奖。

日前，由国际权威杂志
《亚洲投资者》( A s i a n I n -

v e s t o r ) 举办的“2 0 1 3 投资表
现奖”正式揭晓，富国天丰
获 得“ 中 国 固 定 收 益 投 资
奖”；而“中国A 股权益投资
奖”则被全球最大的基金管
理公司之一的道富环球收
入囊中。

值得一提的是，与富国
天丰一同出现在获奖名单
上的，还有全球最著名的债
券管理机构——— 太平洋投
资管理公司( P i m c o )、全球最
大上市基金管理公司———
美国富兰克林坦伯顿基金
( F r a n k l i n T e m p l e t o n ) 和
B l a c k R o c k 等全球顶级公司
的旗下产品。

长信双利

获海通五星评级

本报讯 日前，海通证
券发布最新一期《三年综合
系列基金评级》。在震荡市
如鱼得水的灵活配置型基
金整体表现不俗，共有1 2 只
产品获得最高五星评级，其
中，长信双利尤为抢眼。海
通数据显示，截至今年4月2 6

日，该基金近一年的净值增
长率为2 3 . 6 8 % ，在7 6 只主动
混合开放型基金中排名第2

位。同时，该基金近两年和
近三年净值增长率分别排
在同类第1 位和第5 位。凭借
较高的绝对收益，长期持续
领跑同类产品，长信双利获
得海通证券五星评级可谓
实至名归。

分析师指出，长信双利
基金的股票投资比例为3 0 %
- 8 0 % ，历史业绩良好，善于
挖掘高成长性公司和拐点
型公司，主要配置于大消费
行 业 ，兼 顾 周 期 性 行 业 轮
动，淡化大类资产配置，该
基金在成长和平衡市场风
险中表现突出。

14日，有市民拨打本报
热线反映，张店舒然家园一
住户在自家的小院内搭起一
个“玻璃房”，将整个院子罩
住，由于紧靠2楼阳台，给周
围住户带来了很大的安全隐
患。

14日，记者来到现场看到，
市民所描述的“玻璃房”，实际上
是1楼住户在庭院四周搭建的钢
结构，然后在“骨架”上安置了多
面玻璃；远远望去，就像一座养
花的“花房”。“玻璃房”高度大约
有2 . 7米左右，顶端与2楼阳台的
距离不足0 . 3米。

“都是多年的邻居，感情不
错，本来不想说什么，但是真的
对生活产生了一些影响。”附近
一居民说。

据该居民介绍，自一楼开始
搭建“玻璃房”，他们就没少郁闷。

“首先是安全问题，他家搭建的那
么高，如果有小偷顺着爬上来，很
容易就能爬进2楼和3楼的居民家
里。还有下雨下冰雹的时候，雨
水、冰粒砸在上面咚咚响，声音很
大，影响我们的生活。有时回家午
休，但因为1楼施工，直接睡不着。
希望有关部门能够管管这件事。”

院内建“玻璃房”

给邻居添了堵

记者随后与舒然家园物业取
得联系，负责人石先生告诉记者，
在此之前，他们已经接到不少居民
对于此事的投诉，并与该住户进行
过沟通，但效果不大。

“在之前签订的《商品房买卖
合同》附件四合同补充协议中，其
中第2条明确规定，该附属院落必

须保持房屋交付时的建筑外观原
貌，不得在院内进行搭建、不得遮
挡、不得改造，接到居民反映后，我
们及时与该住户进行沟通，并对其
行为进行了制止和劝阻，住户未听
劝阻继续搭建，后来，我们只有在
门卫处禁止他们的建筑原料进入
小区”。

据石先生介绍：“对于谁来
负责处理这事件，我们也曾咨询
过一些政府部门，但因管辖权的
问题，无法对此类事件进行制止
和处理，而我们物业公司又没有
执法权，更不能强行拆除住户搭
建的设施，只能协商解决，我们
对此也很为难。”

物业：与业主多次沟通但效果不大

城管部门：业主应联系办事处处理

通过物业公司工作人员的联
系，记者从该住户了解到，他们愿
意拆除搭建的设施，希望能够和
物业部门进行协商。

对此，石先生表示，“没有及
时地予以制止，我们也有责任，所

以我们会妥善解决此事，希望各
位住户能够配合我们工作。我们
也担心这座“玻璃房”建好后，其
他住户也效仿，那会影响更多居
民。”

为此，记者联系到张店区城

市管理执法局，据工作人员介绍，
按照相关规定，对于此类事件，有
居委会或物业管理的生活区可由
居委会及物业部门进行处理，如
果处理遇到困难，可以联系当地
办事处进行处理。

张店舒然家园1楼一位业
主在院内搭起“玻璃房”。

本报记者 王鸿哲 摄
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